

4月28日（月）

6年生の教室に行くと、いつもノートまとめの仕方に感心します。これまでノートづくりに力を入れてきたと聞いています。その成果が表れているようです。



同じように資料を貼ってノートづくりをしても、一人ひとり書き込む内容やレイアウトも違います。自分で考え、大事な情報を整理した世界で一つしかない

ノートができあがっています。小羽山小のよい伝統にしたいです。

先日お知らせしましたが、今日はカブトムシの幼虫を分けてもらえる日です。昼休みには、3年生の廊下に列ができました。大きなカブトムシの幼虫がたくさんいました。お家でしっかり育ててくださいね。



3年生が分ける作業を手伝ってくれました。霧吹きで水分も与えてくれて、これでカブトムシも家に帰るまで安心です。



学校生活の楽しみの一つに給食があります。給食を通じて、食材の旬を感じたり、様々な国や地方の食文化を学ぶ機会になっていたりもします。みんなで協力して運んだり、つぎわけたりすることも大事な学習です。給食が各クラスに運ばれていくと、給食委員の6年生が次の準備にとりかかっています。全校みんなのために、いつもありがとう。

